

# **BID APOYARÁ AL ECUADOR EN EL DESARROLLO DE POLÍTICAS Y FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL PARA PROMOVER LA SEGURIDAD Y EL BIENESTAR**

La misión de expertos en temas de seguridad del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que llegó a Ecuador para trabajar con el equipo del gobierno, concluyó de manera exitosa. El BID reconoce que la seguridad ciudadana es un pilar fundamental para el desarrollo sostenible y el bienestar de la sociedad ecuatoriana. La consolidación de un entorno más seguro y justo es un objetivo compartido que requiere la colaboración activa y la coordinación de todos los sectores involucrados.

Durante esta semana de trabajo, la misión del BID ha identificado posibles líneas de acción en términos de fortalecimiento institucional y desarrollo de capacidades en el ámbito de la seguridad y la justicia.

A través de su apoyo técnico y financiero, el BID trabajará de manera integral e interinstitucional para diseñar políticas y soluciones efectivas para los desafíos de seguridad que enfrenta la nación.

La experiencia y trabajo que realiza el BID en América Latina y El Caribe permitirá continuar con los esfuerzos destinados a promover la seguridad en Ecuador con una visión regional.



**Ministerio de Economía  
y Finanzas**